

Preguntas frecuentes sobre “CARE Court”

¿Qué es CARE Court?

- La Ley de Tribunales de Asistencia Comunitaria, Recuperación y Empoderamiento (Community Assistance, Recovery, and Empowerment [CARE, por sus siglas en inglés] Court) es una nueva ley estatal destinada para abordar y tratar a las personas con trastornos graves de salud mental al permitir que el Tribunal Superior ordene al condado que proporcione tratamiento de salud conductual en entornos comunitarios.
- Los residentes elegibles son aquellos con un diagnóstico de esquizofrenia u otros trastornos psicóticos que se están deteriorando sustancialmente y es poco probable que sobrevivan con seguridad en la comunidad sin supervisión.
- Siempre se prefiere el tratamiento voluntario, con o sin un Plan de Asistencia de CARE. Se fomenta la participación voluntaria durante todo el proceso de CARE Court.
- El programa prioriza la autonomía y las libertades civiles, proporcionando representación legal gratuita a las personas, sujeto a una petición. La medicación forzada no forma parte de este programa, ni penaliza a las personas de manera civil o penal por incumplimiento.

¿Quién califica para CARE Court?

El plan se centra en personas mayores de 18 años con diagnóstico de esquizofrenia u otros trastornos psicóticos, que se están deteriorando sustancialmente y es poco probable que sobrevivan con seguridad en la comunidad sin supervisión. Además, CARE Court está diseñado para ayudar a evitar que las personas ingresen en custodia o encarcelamiento más restrictivo.

¿Cómo funciona?

Se requiere una petición legal para iniciar el proceso de evaluación de la elegibilidad de una persona para CARE Court. Una petición puede ser presentada en el Tribunal Superior por un miembro de la familia, un socorrista, proveedor/médico clínico, guardián público, representante autorizado de Behavioral Wellness, servicios de protección para adultos o el solicitante. Un juez determinará inicialmente si la persona para la que se solicita tratamiento es elegible.

Cuando un participante es aceptado en CARE Court, se le asigna a la persona un representante que trabajará con el departamento de Behavioral Wellness para desarrollar un plan o acuerdo adaptado a las necesidades del participante. El Plan de CARE incluye recursos comunitarios como apoyo entre iguales, asesoramiento, medicamentos de estabilización y vivienda.

El juez le ordena a la persona que siga el Plan de CARE y que se le proporcionen los recursos descritos en el Plan de CARE. El individuo recibirá servicios de acuerdo con su plan por, aproximadamente, un año. Las audiencias de revisión periódica evalúan los avances y garantizan la rendición de cuentas.

Línea de Acceso 24/7
888-868-1649

Preguntas frecuentes sobre “CARE Court”

¿Cómo puedo remitir a mi ser querido a CARE Court?

- Los residentes del Condado de Santa Bárbara que necesiten más información sobre CARE Court y que califiquen pueden llamar al (888) 868-1649 o visitar <https://www.countyofsb.org/4190/CARE-Court>
- Cualquier persona, incluida la familia y proveedores de servicios del condado y basados en la comunidad, pueden llamar para pedir más información sobre CARE Court.

¿Qué pasa si mi ser querido no califica para CARE Court?

No todos calificarán para CARE Court, pero se anima a todos a buscar ayuda para sí mismos o para un ser querido llamando a la Línea de Acceso 24/7 de Behavioral Wellness al **888-868-1649** para obtener ayuda o vinculación con los servicios.

¿Hay costos por inscribirse en CARE Court?

No hay costos asociados con la participación de las personas.

¿Cómo es el proceso judicial?

Se debe presentar una petición de una persona que, posiblemente, cumpla con los criterios de CARE Court ante el Tribunal Superior. Si un juez determina que la persona para la cual se pide tratamiento parece cumplir con los criterios, se notificará al Departamento de Behavioral Wellness del Condado de Santa Bárbara y se designará a un abogado para que represente a la persona. Juntas, todas las partes trabajarán para desarrollar un Plan de CARE que cumpla con las necesidades de tratamiento ambulatorio de la persona. Un Plan de CARE está específicamente diseñado a medida y puede incluir tratamiento clínico prescrito y servicios de apoyo, medicamentos y un plan de vivienda. Si se ordena un Plan de CARE, durará por 12 meses y habrá revisiones judiciales periódicas. Un Plan de CARE se puede renovar solo una vez, por un plazo adicional de 12 meses si es necesario. Luego de la expiración del proceso de CARE Court, una persona que desee participar podrá continuar participando en los planes de tratamiento disponibles.

¿Podrá mi ser querido tomar sus propias decisiones?

Uno de los principios fundamentales de CARE Court es empoderar a las personas para que tomen decisiones autodirigidas sobre sus propios tratamientos y recuperación. Los participantes trabajarán de manera colaborativa con una persona de apoyo de CARE y un representante legal para crear un Plan de CARE personalizado que se ajuste a sus necesidades y circunstancias únicas. El enfoque está en apoyar a las personas para que tomen decisiones informadas y creen una vida orientada hacia la recuperación. Sin embargo, es importante destacar que, mientras el programa promueve la autodeterminación, también opera dentro de un marco de apoyo judicial para garantizar la salud y la seguridad de los participantes.

¿Es esto una custodia?

CARE Court no es una custodia y es menos restrictivo que una custodia.

Línea de Acceso 24/7
888-868-1649

Preguntas frecuentes sobre “CARE Court”

¿Qué pasa si mi ser querido no completa CARE Court o lo abandona?

Si su ser querido no completa el programa de CARE Court, regresará al sistema de atención de salud mental tradicional y no continuará recibiendo el apoyo especializado de CARE Court. Sin embargo, cada situación es única y las implicaciones pueden variar en base a las circunstancias de la persona y los motivos por los cuales ha abandonado el tratamiento. Lo que es más importante, es crucial motivar a la persona a que continúe participando en recursos de salud mental disponibles y considere discutir las mejores opciones de atención alternativa con un profesional de salud mental.

Puede comunicarse con la Línea de Acceso 24/7 de **Behavioral Wellness** llamando al **888-868-1649** para obtener ayuda y apoyo durante las transiciones.

¿Existe alguna sanción si mi ser querido abandona CARE Court?

Si un participante decide abandonar CARE Court, no hay ninguna sanción. En cambio, puede regresar a la atención de salud mental estándar o el tribunal puede remitirlo a una custodia. Las circunstancias individuales determinarán los pasos por seguir.

¿Puede CARE Court hacer que mi ser querido tome o mantenga medicamentos?

Se pueden proporcionar medicamentos para la estabilización para manejar los síntomas y promover la recuperación como parte del Plan de CARE. En algunos casos, los medicamentos de estabilización también pueden ser ordenados judicialmente. Sin embargo, es importante destacar que la administración forzada de medicamentos no forma parte de este programa.

¿Qué tan pronto puede acceder a una vivienda mi ser querido?

La seguridad de una vivienda es un elemento importante del programa de CARE Court. La vivienda está basada en las necesidades específicas de la persona, la disponibilidad de opciones de vivienda adecuada y otros factores relevantes. Es importante destacar que el camino de cada participante es único y nuestro objetivo es proporcionar el mejor apoyo posible para cada uno.

¿Mi ser querido recibirá representación legal? ¿Es un asunto legal penal?

Aunque CARE Court no es un proceso penal, existe un requisito de que se designe a un abogado para cada persona. Esto garantiza que los derechos legales de su ser querido sean considerados y protegidos a lo largo del proceso.

¿Cómo puedo obtener más información? ¿A qué número de teléfono puedo llamar?

Para obtener más información sobre el programa CARE Court, llame al (888) 868-1649, visite <https://www.countyofsb.org/4190/CARE-Court> o haga clic en el código QR a continuación:



Línea de Acceso 24/7
888-868-1649